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平成２８年度末総会を開催しました

委任状作成時に捺印が必要なのはなぜでしょうか？

法的には署名（自筆）＝記名（自筆以外）押印が一般的で、自筆でしたら

捺印無しは無効とまでする必要がないと思われます。

フィリピン支援活動終了について

平成２９年３月４日、年度末総会を開催しました。平成２８年度ＰＴＡ事業報告、会計決

算報告・会計監査報告、平成２９年度ＰＴＡ役員選出につきまして、会員の皆様の承認

を得ることができました。

各委員会の皆様におかれましては、１年間大変お世話になり、ありがとうございました。

ＰＴＡ会員の皆様、日頃よりＰＴＡ活動にご理解とご協力、本当にありがとうございます。
おかげさまで本年度のＰＴＡ活動も無事終える事ができました。心よりお礼申し上げます。

来年度より萩野新会長のもと、新たな役員の方々に引き継ぐこととなりました。子どもた

ちのために、役員一丸となって頑張ってくれる事と思います。

保護者の皆様、今後ともＰＴＡ活動へのご理解とご協力を心よりお願い申し上げます。

来年度の実行役員の方が承認されました

会 長 萩野 孝行 会計監査委員長 金城 真里

副会長 日高 理絵 会計監査 委 員 窪川 幸

副会長 戸川 里美 会計監査 委 員 小倉 真奈美

副会長 坂中 友恵

書 記 中野 淳華

会 計 奥野 郁子

フィリピンへのリサイクル支援活動にご協力いただいておりました宮本さんのご

意向により、今年度をもちましてこの活動を終了させていただくこととなりました。

ＰＴＡの会員の皆様には、長年にわたりご協力頂きましてありがとうございました。

1年間ありがとうございました 茨木市立天王小学校 ＰＴＡ会長 新貝厚史

総会に寄せられたご意見・ご質問の回答

以前よりＰＴＡ内の決まりとして、署名捺印という形式を取らせていただいて

おりましたが、ご指摘を受け実行役員と先生方と協議の結果、来年度より

自筆の署名のみとさせていただく事になりました。

貴重なご意見、ありがとうございました。
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ＰＴＡの会員の皆様には、長年にわたりご協力頂きましてありがとうございました。

厚史

集団登校における班長の班旗について、ほとんどの班が持っているけれど旗を閉じ

たままで、持ってさえいない班長もいます。 また、班長になった子は荷物にもなるし

手もふさがります。現在の集団登校事情をふまえて班旗が本当に役割を果たしているの

かもう一度考え直す必要があると思います。 新１年生の為に必要等理由があれば４月

中など期限を決めたり、班旗は無くせないということであれば、地区児童会等で班旗の意

味などをもう一度徹底する必要があると思います。

同じような意見が職員からも出ています。現在登校時に多くの安全ボランティアの方

にお世話になっており、その方々のご意見もふまえ、ＰＴＡ・職員の意見を受け止め

検討していきたいと思います。

【 ＩＣタグについて】
Ｑ：ＩＣタグの中に個人情報が入っているのか？

Ａ：通信用の機器のみで、個人情報は入っていない。万が一落としても、そこから個人

情報を引き出されることはない。

Ｑ：一人につき１個持たせるという事だが、兄弟間や友達の間等で入れ替わってしまっ

た場合はどうなるのか？

Ａ：入れ替わった場合は持っている人の出入りが情報としてあがってくるので、交換は

しないように保護者のほうで指導してもらいたい。また、ＩＣタグは貸出なので、マジッ

ク等で直接名前を書くのはやめてもらいたい。シール等張ってもらうのは構わない

が、落とした時のことを考えると、名前は書かない方がいいと思う。

Ｑ：紛失破損した場合は、2,000円の実費負担とあるが？

Ａ：破損については、耐久テストを実施し、とても丈夫にできているので、心配はいらな

い。紛失については実費負担となるが、ある程度の数については保険でカバーでき

るように検討中。ただし、ケースバイケースで故意による紛失は実費負担とする。

新携帯メールサービス「ツイタもん」について、校長先生と「ツイタもん」運営事務局の

方に説明していただき、現在のメールサービス終了に伴う新サービスへの変更が賛成

多数により承認されました。参加者の方より、たくさんのご質問・ご意見をいただきまし

た。紙面の都合上、一部ではありますがご紹介させていただきます。

携帯メール連絡網変更について

【 メールサービスについて】
Ｑ：「ツイタもん」への加入は任意ということだが、ＩＣタグを持たない場合、緊急メールは

受け取れるのか？

Ａ：現在のメールサービス同様、申し込みされていないご家庭へは配信されません。

Ｑ：登下校通知メールが配信される有料オプションに加入しない場合、帰宅が遅いときな

ど子どもの情報を教えてはもらえないのか？

Ａ：フリーダイヤルの運営事務局に電話をしてもらえれば、お知らせできる。

Ｑ：メールサービスはいつから？

Ａ：現在のメールサービスが３月末に終了する。「ツイタもん」については４月中に運用を

開始するが、尐しの間メールサービスの空白期間ができてしまうことをご了承願いたい。

■この他にもたくさんの質問がありましたが、「ツイタもん」の詳細につきましては先日

学校から配布された案内をご確認ください。
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